



Un réseau d'experts au service des solidarités

Newsletter n°33 – 20 mars 2012

Cette lettre est destinée à informer régulièrement tous nos partenaires et interlocuteurs sur notre actualité, pour leur permettre de prendre connaissance de nos travaux et enquêtes et pour réagir spontanément s'ils le souhaitent.

Donner la parole aux bénévoles

En quatre années, l'équipe de Recherches & Solidarités a interrogé plus de 15.000 bénévoles dans le cadre d'enquêtes nationales. Pour la première fois, cette année, ils sont invités à s'exprimer sur l'une des grandes questions d'aujourd'hui : la cohésion sociale. Pour la première fois aussi, cette cinquième vague va leur permettre de dire comment leur activité bénévole s'inscrit dans leur vie personnelle.

Si vous avez une activité bénévole, nous vous invitons à vous rendre sur la page d'accueil de notre site pour participer à cette enquête qui a été déclarée à la CNIL et qui est rigoureusement anonyme : www.recherches-solidarites.org

Comme toujours, vous serez personnellement informé(e) des résultats de ce travail de recherche, mené par notre comité d'experts, en lien étroit avec France Bénévolat.

Si vous souhaitez nous aider à la réussite de cette nouvelle enquête, n'hésitez pas à relayer ce message vers les bénévoles de votre réseau associatif et de votre réseau d'amis. La reconnaissance du bénévolat passe par une meilleure connaissance de ses contours, que ces enquêtes régulières nous permettent de renforcer et de partager.

L'équipe de Recherches & Solidarités et les membres du Comité d'experts.